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Osimo, 1° Agosto 2014 

• Al Sindaco del Comune di Osimo 

o Dott. Simone Pugnaloni 

• All’Assessore alla Partecipazione Democratica 

o Dott. Daniele Bernardini 

• Ai Consiglieri Comunali 

o Marco Balestrieri, Monica Bordoni, Giorgio Campanari, Mirco Capotondo, Gilberta 

Giacchetti, Maria Grazia Mariani, Gabriella Sabbatini. 

 

OGGETTO: VERBALE del Consiglio di Quartiere tenutosi a San Biagio 

Presenti: Giuseppe Biondini, Marco De Santis, Roberto Gatto, Gianluca Glorio, Dino Paolella, Michele Cella. 

Consiglieri Comunali presenti: Marco Balestrieri, Monica Bordoni, Giorgio Campanari, Mirco Capotondo, 

Gilberta Giacchetti, Gabriella Sabbatini. 

Il Consiglio di Quartiere è stato aperto dal Presidente alle 9.15.  

Innanzi tutto, viene letto ed approvato all’unanimità il verbale dell’ultimo consiglio di Quartiere del 

19/6/2014. 

Come deciso durante l’incontro precedente, anche se con scarso preavviso, sono stati invitati tutti gli eletti 

al Consiglio Comunale delle nostre Frazioni. Sono intervenuti tutti ad eccezione della sig.ra Mariani.  

Con l’occasione, è stata presentata (ed aggiornata ove necessario) la lista delle tre priorità più importanti per 

ogni Frazione. 

1) Scuola di Infanzia ad Osimo Stazione: si sottolinea ancora una volta lo stato di disagio per le due 

Frazioni di Osimo Stazione ed Abbadia; a suo tempo, si era sostenuto che si trattava di una situazione 

precaria che doveva essere limitata all’anno scolastico 2009/2010. Durante la discussione, si propone 

di riorganizzare intanto gli spazi attualmente a disposizione. 

2) Piantumazione del parco di Osimo Stazione: la Società Autostrade ha già iniziato i lavori a Senigallia; 

Osimo Stazione dovrebbe essere la terza tappa. Ci verranno comunicate a breve le date di inizio 

lavori. 

3) Santo Stefano: nonostante gli importanti lavori già eseguiti per rifare la carreggiata della strada 

principale franata qualche mese fa, si ricorda che l’area interessata dagli smottamenti è molto più 

ampia e che saranno sicuramente necessarie opere molto consistenti per eliminare ulteriori rischi 

idrogeologici. Infine, In via Fontemurata urge la manutenzione stradale. 

4) San Biagio: il Consigliere Glorio chiede una conferma sulla fattibilità della pensilina di distribuzione 

dell’acqua. Si suggerisce il piazzale davanti la Chiesa oppure la zona intorno alla pista di pattinaggio. 

5) Osimo Stazione e San Biagio, realizzazione casse di espansione: i Consiglieri Comunali ci informano 

che inizieranno a breve gli espropri da parte della Provincia delle parti di terreno necessarie all’opera 

nella zona del fosso “Scaricalasino”. 
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Infine, il Consigliere Roberto Gatto sottolinea ancora una volta che si verificano numerose assenze durante 

gli incontri del Consiglio stesso; potrebbe sorgere un problema di “rappresentatività”; si effettuerà una 

verifica del regolamento per capire se ci sono norme sul numero minimo di Consiglieri che devono essere 

presenti. Il Presidente coglie l’occasione per richiamare tutti i Consiglieri a partecipare agli incontri. 

PROSSIMI INCONTRI del Consiglio di Quartiere (presso la parrocchia di San Biagio se non diversamente 

comunicato):  

a. Giovedì 2 Ottobre, ore 21.15 

b. Giovedì 4 Dicembre, ore 21.15 

 

 

L’assemblea si chiude alle 22.50. 

 

 

 

 

Il Segretario                       Il  Presidente 

          (Marco Cardinali)                                (Marco de Santis) 

 

  


